

**PRECIOS DE SUSCRIPCION:**  
 Segovia..... 1 peseta al mes.  
 Provincia..... 3 25 trimestre.  
 Madrid y provincias.. 14 año.  
**REDACCION**  
 Calle de San Agustín, núm. 3.

# EL DEFENSOR

ANUNCIOS Y COMUNICADOS á precios convencionales.  
 No se devuelven los originales  
**ADMINISTRACION:**  
 Calle de San Agustín, núm. 3.

Diario Liberal independiente, protector de los intereses materiales y morales de esta provincia.

VIERNES 1.º DE DICIEMBRE DE 1905.

## GABINETE MECANOTERAPICO DE MADRID

DIRIGIDO POR

**UN MÉDICO ESPECIALISTA**

Y A CARGO DE D. A. ORTEGA

Prado, 22, (antes Preclados, 34 y 36).—MADRID.

Para la curación de las hernias, quebraduras, desviaciones de la columna vertebral y matrices deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies, por medio de aparatos modernos especiales articulados y reguladores de presión.

Consulta por correo al Médico Director

## ¿QUÉ PASARÁ?

Se ha solucionado como no era de esperar la crisis última, nacida á consecuencia de los desórdenes de Barcelona y de la actitud de los oficiales del ejército: ha quedado sancionada la ley de suspensión de garantías en la capital de Cataluña y el rey no ha aceptado la dimisión del actual gabinete.

Contando con la confianza de la Corona y de la mayoría, ha dicho prudentemente don Alfonso, debéis continuar al frente del Gobierno.

Acaso hayan sonado mal estas palabras en los oídos del señor Presidente del Consejo, aún cuando la confirmación en el poder halague por el momento su orgullo.

Pero si así no ha sido, lo que debemos desear todos es que el señor Montero Ríos no haya visto en las palabras de S. M. una confirmación al criterio que él tiene formado de que, con la ley de suspensión de las garantías constitucionales, aplicada ó no en todo su rigor, le basta para resolver satisfactoriamente el problema catalanista.

La opinión general encuentra injustificado y peligroso el llevar á la práctica esa ley que el señor Montero juzga indispensable para calmar los ánimos y restablecer la paz en Barcelona; y si el Presidente del Consejo hubiera tenido valor para asistir á la sesión del Congreso en que se discutía el proyecto, si no hubiera huído, podría haber escuchado de labios de los jefes de las minorías los inconvenientes que traerá consigo la aplicación de esa ley.

Pero el señor Montero, en vez de ocupar su puesto en el banco azul para rebatir y demostrar la necesidad de aplicar esa ley cuando la combatieran, en vez de presentarse para dar á conocer sus propósitos, ha encontrado más cómodo no asistir á la sesión, dejando á los ministros que luchasen con la Cámara

hasta conseguir, con la votación de la ley, la realización de sus propósitos.

Esta conducta ha venido á demostrar al país que el Presidente del Consejo tiene miedo á las Cámaras y ha poco en sí mismo para convencerlas y disponerlas á favor suyo, circunstancias que revelan una carencia absoluta de energías y convicciones, tan necesarias al que tiene la responsabilidad de gobernar un Estado.

El señor Montero Ríos, desde su subida al poder, ha caminado de desastre en desastre, y demostrado una ineptitud completa para dirigir los negocios públicos: por quinta vez ha salido airoso de los atolladeros en que se metió por su impericia; más acaso no se haga esperar mucho una ocasión en que un nuevo desacierto le empuje hacia la pendiente y le obligue á abandonar de una vez y para siempre la poltrona presidencial.

La opinión juzgaba inevitable la caída de Montero Ríos en la ocasión actual, cuando pasara á un nuevo gabinete fuerte y vigoroso, sin embargo, tiempo aún era preciso legalizar la situación actual calmando los ánimos excitados y aprobar los presupuestos del año próximo; por lo tanto la continuación del señor Montero en el poder era precisa y de aquí la justificada negativa de la Corona á aceptar la dimisión: ante todo es restablecer el orden; y puesto que el Presidente del Consejo se compromete á ello con sólo suspender las garantías en Barcelona, se le debe dar tiempo á que lo haga.

Ya no es ocasión de discutir si la medida adoptada es mejor ó peor para llegar al resultado apetecido: no hay tiempo sino para llevarla á la práctica, inspirándose en la rectitud y la equidad.

Cualquier procedimiento, por riguroso que sea, puede dar buenos resultados cuando la justicia y la legalidad le aplican: cualquiera arma es mala cuando la maneja la ineptitud; y por esta razón, es de temer que la publicación de la ley marcial en Barcelona no pro-

duzca los frutos que el Presidente del Consejo se promete: quisiéramos, sin embargo, equivocarnos y que el señor Montero lograra su propósito, demostrando con ello, una vez siquiera, que es hombre de gobierno.

## CRÓNICA

UN PROBLEMA

La anciana lloraba amargamente. Con la arrugada frente, encuadrada por nevada cabellera, apoyada en las palmas de las manos y los codos sobre las rodillas, encorvada, gemía la infeliz y lloraba lágrimas de sangre.

La bofetada que había recibido de manos de la hija que más quería, los groseros insultos que había escuchado de labios que ella besó cariñosamente tantas veces, habían herido su alma profundamente, habían envenenado su corazón, habían destruido sus ilusiones y matado sus alegrías.

¡Infeliz!

La hija de sus amores, á la que había acariciado con deleite, á la que había levantado en su corazón un altar á costa de las demás, aquella por quien había hecho mayores sacrificios; aquella hija, olvidando tantos beneficios, tanta abnegación, tanto cariño, había escupido al rostro de la anciana generosa la infamia, el baldón y el aprobio.

Descontentadiza, como todo niño mimado, pretendió en un momento de locura, romper los vínculos de sangre que la unían con su noble madre y, orgullosa y soberbia, blasfemó maliciosamente en tanto que blandiendo el puño envenenado de la ingratitud, se abalanzó sobre la anciana que amorosa la tendía sus brazos confiada.

Por eso lloraba la infeliz, y por eso lanzaba gemidos angustiosos.

En vano las otras hijas, buenas y amantes, procuraban con halagos y caricias alegrar á la anciana que, entonces menos que nunca, quería escuchar razones ni oír hablar de castigos contra la ingrata, al abandono, á la muerte acreedora: había pecado, era verdad, pero era necesario perdonarla, atraerla con dulzura, no irritarla, para que volviera de su acuerdo; para que depusiera su actitud, para que conociera su yerro.

Y cuando las hijas leales hacían notar á la anciana que ya en otras ocasiones la ingrata, la hija maldita, había pecado y perdonada había sido y agasajada sin que esto la hubiera hecho reconocer su culpa, sino, por el contrario, persistir en ella; cuando procuraban convencerla de que el agasajo solo serviría para que se creyese superior á su propia ma-

dre, para que en otra ocasión exigiese más y más, la anciana contestaba llorando:

—No quiero perderla: quiero á mi lado conservarla; y si la castigo, persistirá en su rebeldía y la perderé para siempre: llámala, pues, y que venga: la tenderé mis brazos, ahogaré sus gritos de rabia con mis besos, la entregaré lo que pida y....

—No puede ser: lo que pide es un imposible: entre ella y vos nos interpondremos nosotros para impedir que ella logre su deseo criminal. Perdonadla, en buena hora, luego que haya confesado su culpa y vertido lágrimas de arrepentimiento.

—¡Callad y dejadme la perdono: que venga hasta mí y me haga su petición.

—¡Nunca!

—¿Porqué?

—Porque pide.... ¡su libertad y vuestra muerte!

—¡Oh!

—Porque reniega de vos y pide favor al enemigo que otro día ayudara á separar de vuestro lado á otras dos hijas, como estas ingratas y malditas.

—¡Desgraciada! Eso pide.... y, sin embargo, ¡la quiero tanto!

Y las lágrimas caían abundantes de sus ojos y los suspiros se escapaban incesantes de su pecho.

Sus buenas hijas la rodeaban, colmándola de caricias y prodigándole solícitos cuidados, aunque sin acertarse á explicar porque la anciana, como todas las madres, han de querer más á los hijos díscolos é ingratos que á los dóciles y amantes.

ARCHIOLÉ.

Rápida

## BIEN IDO SEAS.

Terminó Noviembre: el mes de las grandes tristezas.

Comenzó dejando oír funerales salmódias, que hacen recordar á los que fueron, y terminó, entre nosotros, con un día lluvioso y desapacible, un cielo plomizo y una neblina incesante, provocadora de tristeza infinita.

Las últimas hojas de los árboles, movidas por el viento, marchan, tras su crujir característico, á mezclarse con el lodo de los caminos para transformarse, después de lenta fermentación, en materia productora de nueva vida, de nuevos alientos y de nuevas esperanzas.

La lluvia, menuda y fina, azota el rostro con nada agradable caricia, y los vientos, repletos de quejumbrosos murmullos, producen infinita tristeza y hacen recordar los días espléndidos del estío, antítesis de los cortos y nublados del otoño.

La Naturaleza parece muerta durante el

Folleton de EL DEFENSOR (25)

## LOS COMPANEROS

## DE JEHÚ

Alejandro Dumas.

temáticas de los grandes, Luis se deslizó por la sala de la clase, y mientras que Valence hacía una demostración en la pizarra, acercósele sin que nadie lo advirtiese, subió sobre un taburete á fin de llegar á la altura de su rostro y le devolvió el bofetón que había recibido la víspera.

—Ahora, dijo, estamos en paz, y yo tengo además tus excusas y tú nunca tendrás las mías, ya puedes estar bien seguro.

El escándalo fué grande por haber pasado este hecho en presencia del profesor, que se vio obligado á dar parte al director de la escuela, el marqués Tiburcio Valence.

Este, que ignoraba los antecedentes del bofetón recibido por su sobrino, después de una severa reprensión le anunció que no hacía ya parte de la escuela, que aquel mismo día de-

bía dejarla y volverse á Bourg en casa de su madre.

Luis respondió que en diez minutos tendría hecho su paquete y que dentro de un cuarto de hora estaría fuera del colegio.

Del bofetón que había recibido él no habló ni una palabra.

La respuesta pareció algo más que irreverente al marqués Tiburcio Valence; muchas ganas tenía de enviar al insolente por ocho días al calabozo, pero no podía hacerle encarcelar y ponerle en la calle todo al mismo tiempo.

Dióse al niño un vigilante que no debía dejarle hasta que estuviese dentro el carruaje de Macon, y se prevendría á la señora de Montrevel que fuese á recibir á su hijo al bajar del carruaje.

Bonaparte encontró al muchacho seguido de su vigilante y pidióle una explicación sobre aquella especie de guardia de su persona.

—Todo os lo contaré si fuérais como antes mi amigo, respondió el niño; pero no lo sois ya, ¿á que fin pues queréis saber lo que me pasa, sea bueno ó malo?

Bonaparte hizo una seña al vigilante, quien mientras que Luis arreglaba su cofreito le dijo cuatro palabras junto á la puerta.

Entonces supo que el niño había sido despedido del colegio.

La medida era grave; desesperaba á toda una familia y echaba á perder tal vez el porvenir de su joven camarada.

Con aquella rapidez de resolución, que era uno de los señales característicos de su organización, tomó el partido de hacer pedir una audiencia al director, recomendando al mismo tiempo al vigilante que no apresurase la marcha de Luis.

Bonaparte, por su aplicación, era muy querido de sus superiores, muy estimado del marqués Tiburcio Valence; por lo que le fué concedido desde luego lo que deseaba.

Introducido en el cuarto del director, se lo refirió todo, y sin acusar en lo más mínimo á Valence, abogó por la inocencia de Luis.

—¿Es verdad lo que me contáis, caballero? preguntó el director.

—Interrogad á vuestro mismo sobrino, yo me atengo á lo que él diga.

Enviaron á buscar á Valence. Este estaba enterado de la expulsión de Luis é iba por sí mismo á referir á su tío lo que había pasado. Su relación fué enteramente conforme con la del joven Bonaparte.

—Está bien, dijo el director, Luis no se

marchará, vos sois quién os marcharéis; estáis ya en edad de salir del colegio.

¡Llamando luego con la campanilla:

—Que me traigan el cuadro de las subtenencias vacantes, dijo al portero.

En el mismo día se pidió con urgencia al ministro una de estas plazas para el joven Valence.

Por la misma tarde se marchó éste para ingresar en su regimiento.

Fué á despedirse de Luis, que le abrazó medio de buen grado, medio por fuerza; mientras que Bonaparte le tenía las manos.

El niño recibió el abrazo contra su gusto.

—Está bien por ahora, dijo; pero si algún día nos encontramos y tenemos los dos la espada en el costado...

Un gesto de amenaza acabó la frase... Valence partió.

En 10 de octubre de 1785 Bonaparte recibía también su despacho de subteniente; era uno de los cincuenta y ocho despachos que Luis XVI acababa de expedir para la escuela militar.

Once años más tarde, el 15 de noviembre de 1796. Bonaparte, general en jefe del ejército de Italia, al frente del puente de Arcola, que defendían dos regimientos de croatas con dos cañones, viendo que la metralla y la

mes de Noviembre; el verdor de los campos, el aroma perfumado de las flores, el canto del ruiseñor en la enramada, el rumor de los mil seres que durante el verano cantan las exuberancias de la vida, todo desaparece.

La tierra presenta ese color pardo rojizo cuya uniformidad produce terrible desaliento; las flores perdieron sus calices y corolas víctimas de las primeras heladas; enmudeció el ave ahogando sus trinos deliciosos; las noches largas y silenciosas parecen ser recuerdo de una soledad espantosa y medrosa; todo es tristán y sombrío.

El pobre enfermo, a quien las caricias de una temperatura suave y deleitosa calma los dolores, siente las primeras acometidas del frío en su palmito, donde anidan gérmenes de traidora enfermedad, siente angustias terribles, que no bastan a evitar los cuidados más esquisitos.

La noche larga y silenciosa, noche sin luna y sin estrellas, no tiene otros murmullos que el continuo chocar de la lluvia en los cristales y el intermitente gemir del viento que no mece, allá en los campos, la verde caña de las graníneas niarrulla con el ruido de las hojas, el sueño tranquilo del pastor en las soledades del bosque.

Días cortos y de triste melancolía, noches eternas sin poesía y sin encantos, nubes grises que oscurecen el sol, nieblas densas que calan la tierra con esas lágrimas casi invisibles arrancadas de dolor fingido; todo esto tiene el mes de Noviembre, acaso el más triste del año, el más temido, el de menos encantos y el que produce muchas víctimas.

Por fortuna muchos y de él, guardarán triste recuerdo muchos, alegrías muy pocas, y la mayor parte de los que le vieron ir, se habrán despedido de él sin pena, sin dolor, sin sentir la nostalgia de sus tristezas, ni el recuerdo de su paso en el eterno rodar de los tiempos.

Vaya en buena hora, el mes de los días sin sol, de las noches sin luna, de los prados sin flores, de los arbores sin hojas, de los anochecer sin rumbos, de la tarde sin arreboles y de las horas inatiales sin el alegre gorrear de los pájaros.

Cada mes de Noviembre que pasa es una pesadilla que se va, cada uno que ha de venir es un nuevo motivo de tristeza, y sin embargo, el mes de Noviembre se repetirá indefinidamente y nuestras amargas habrán de tener fin, acaso cuando el sol en el zenit inundará de luz la tierra; el aroma de las flores saturará de miasmas deliciosos el ambiente; el ruiseñor cante en la enramada endechas de amor a su tierna compañera; el suave murmurar del viento entone esa inimitable canción de amores en las verdes humbrías del bosque, y los plateados rayos de la luna se quiebrén en el límpido cristal que rápido se desliza hasta confundir sus claras linfas con las aguas verdosas del tranquilo mar.

Y más tristes aun que los días de Noviembre, serán las horas del abrasado estío en que las últimas esperanzas de la vida hayan de confundirse con las impias realidades de la muerte. Qué hermoso sería en aquellos momentos, gozando de la plenitud de la fuerza, contemplar sin miedos el triste atardecer de una noche de otoño!

Mas, te fuiste Noviembre, y bien ido estas; aún tengo esperanza de verte aparecer muchas veces y por eso te contemplo tristán y melancólico: Acaso cuando el río de los años, se apodere de mi ser, me parecerás hermoso y lleno de encantos, hoy, por hoy, te aborrezco.

DEL EXTRANJERO.

(INFORMACIÓN POSTAL)

Nueva sublevación.-Gargas.-Ciudad destruida.

San Petersburgo 30. Ha estallado una nueva sublevación en Libau. El Standard ha recibido de San Petersburgo un despacho diciendo que, según refiere el Slovo, los buques sublevados bajo el mando de Schmidt, y los fuertes del norte de Sebastopol abrieron el fuego el martes a las tres sobre los fuertes del Sur y las unidades de la escuadra que han permanecido fieles.

Las baterías de la costa bombardearon al ruído de los cañonazos y los marinos atacaron la infantería con ametralladoras. El combate duró dos horas y medio. El Dniéper con sus buques fueron hechas a pique por los cañones de Otschahoff por incendio. El Polankin ha sido alcanzado por varios proyectiles.

Schmidt, herido, se rindió. Los regimientos de Brest, Biélostok tomaron varios fuertes a la bayoneta. La mitad de la ciudad ha sido destruida.

¿Se desmiente?

San Petersburgo 30.

El Verenus desmiente los informes del Slovo.

La redacción de este periódico afirma haber visto el telegrama remitido al ministerio de la Marina.

Un modus vivendi

Londres 30.

Una nota comunicada a los periódicos dice que en el curso de la conferencia anglo-portuguesa en Lisboa, referente al comercio del Transvaal y de las colonias portuguesas, Portugal se ha dado cuenta de que la propuesta hecha a Johannesburgo de repartir por igual el comercio entre las colonias algodoneras, no perjudicaría a los intereses portugueses.—En consecuencia, la vía se halla preparada para un modus vivendi satisfactorio entre Inglaterra y Portugal.

Roma y Portugal

Londres 30.

Comunican de Roma al Standard, que se han entablado negociaciones entre el Vaticano y Portugal con objeto de hacer posible una visita del Rey don Carlos.

El temporal.-Barco a pique.-Marinero loco.

Londres 30

Todas las noticias que se reciben del litoral anuncian que la tempestad ha causado numerosos daños. Un barco que se dirigía de Glasgow a Belfast, se ha ido a pique con su capitán y diez marineros. Otro barco alemán que ha conseguido llegar a Douvres aprovechando unas horas que el mar estaba calmado, dice que uno de los hombres de a bordo se ha vuelto loco durante la última tormenta.

Agitación creciente.-Expulsiones

San Petersburgo, 30.

La «Rous» dice que la agitación se acentúa en Manchuria y que en Kharbin han sido detenidos más oficiales y soldados. En una parte de la Siberia ya se ha propagado el conocimiento. Los desórdenes de Wladivostok han sido mucho más graves de lo que decían los corresponsales de la prensa rusa. El generalísimo Pinióritch ha hecho expulsar del ejército a 160 agitadores llegados de Rusia.

Las reservas.

San Petersburgo 30.

Los marinos de las tripulaciones acuartelados en esta capital, y pertenecientes a las quintas de 1898, 1899 y 1900, han sido colocados en la reserva.

Los Zemtsov.

Moscou 30.

La detención de los miembros de la Comisión del Consejo de Campesinos, ha provocado en esta ciudad general indignación.—Con este motivo, la junta directiva de los Zemtsov, ha celebrado una reunión.

Sin ceder.-El Crucero Otschahoff.

La Douma.

Sebastopol 30.

Ha terminado el plazo para la remisión de los amotinados.—Un teniente que profesaba ideas revolucionarias se ha encargado del mando del crucero «Otschahoff».—La Douma municipal ha firmado una petición reclamando que la ciudad sea salvada.

Alianza ruso-alemana.

Berlin 30.

La «Gaceta de Colonia» reproduce un despacho de París, anunciando que está en proyecto una alianza ruso-alemana de 1871.—Este ha sido publicado por un acreditado periódico de Buenos Aires.—Demuestra, apoyándose en hechos históricos que el documento publicado es afrócrifo.

Dimisión de dos ministros.-Nuevos desórdenes en Taschken.

75.000 obreros a la calle.

San Petersburgo 30.

Los periódicos publican el rumor de que en breve presentarán su dimisión Mr. Chipoff, ministro de Hacienda y Mr. Dournov, ministro del Interior.—Algunos dicen que este rumor carece por completo de fundamento.—El «Rouskoies Slovo» dice que se han producido graves desórdenes en Taschken entre los zapadores-tiradores. Los directores de treinta fabricas donde trabajan 75.000 obreros han acordado cerrar mañana.

EL SUCESO DEL DÍA

Preso fugado

Esta madrugada, conducido por la Guardia Civil, llegar a esta población procedentes del penal de Burgos, dos individuos, uno de los cuales, llamado Juan Antona Sanz, al llegar al paseo del Salón, emprendió vertiginosa carrera, con dirección al barrio de San Millán.

La Guardia civil siguió al fugitivo y, no logrando darle alcance, disparó sobre él tres tiros de Mause, desde el puente de Saneis-Spiritus, sin que ninguno de los proyectiles hiciera blanco en el fugado.

Su captura

Avisada la fuerza de esta comandancia, salió en persecución del Antona en todas

direcciones, sin que, durante algún tiempo diera con la pista del perseguido.

Al llegar a Perogordo una pareja, tuvo noticias de que había pasado por aquellos contornos un hombre corriendo; y poco después la guardia civil logró divisarle, salió tras él al galope de sus caballos, logrando darle alcance en la carretera de Madrona y ya cerca del pueblo.

Más noticias

Según informes particulares el Juan Antona Sanz, al ser capturado por la pareja de la guardia civil montada, se encontraba despojado de la chaqueta y gorro de presidario, maniobra nada fácil de ejecutar estando como estaba, con las esposas puestas.

Pájaro de cuenta

El preso Antona viene desde el penal de Burgos a esta prisión, para asistir al juicio oral que está señalado para el día 19 en causa que se le sigue por hurto.

Actualmente cumple condena en el penal ya dicho por el mismo delito, y tiene pendientes dos condenas de cadena perpetua por eel dilo de incendio.

Otras versiones de la fuga

A pesar de que los datos que nos han servido para hacer esta información, nos han sido facilitados en un centro oficial, hemos oído decir que la fuga del Antona no comenzó en el Salón, sino que, habiendo llegado a la cárcel la pareja con los dos presos, el Juan se sentó en el petate como si estuviera rendido y, en el momento en que la guardia civil llamaba a la reja, aquél se colocó de un salto fuera del portal y ganó rápidamente las escalerillas de la bajada del Salón.

Los proyectiles

Los proyectiles disparados por la pareja sobre el Antona durante su huida, fueron a alojarse, según hemos oído decir, en las paredes de la casa habitación de nuestro querido don Félix Gila, sin que hayan producido ningún trozo de importancia.

Sabemos cuán grande es la responsabilidad de la pareja que dejó escapar un preso y la consigna que lleva, pero no dejamos de comprender que el disparar con el Mause en poblado y cuando la luz de la madrugada no permitía ver claramente los objetos, hubiera podido tener graves consecuencias.

En la Carcel

A las once de la mañana ingresaba en la cárcel el fugado, completamente enlodado y jadeante.

Sección de noticias.

Conferencias dominicales

La del próximo domingo estará a cargo de nuestro querido e ilustrado colaborador don Felayo Artigas, que dará la segunda conferencia sobre «Segovia monumental».

Por Real orden de 18 del pasado, ha sido nombrado vocal del tribunal de oposiciones a las cátedras de lengua y literatura castellana, vacantes en los Institutos de Figueras, Teruel y Baeza, nuestro querido amigo el catedrático de la misma asignatura en el Instituto general y técnico de esta capital, don Lope de la Calle y Martín.

En la Academia de Arcos

Ayer y anteayer, han tenido lugar los exámenes mensuales en este centro.

En ellos, aparte de los ilustrados profesores señores Méndez y Castillo, se han distinguido notablemente la mayor parte de los alumnos, y entre ellos y muy especialmente, los señores Viciano, Rodríguez, Madrigal, Climent, Morgado, Llamas, Martín, Estéfani, Almodovar y Méndez S. Julián.

Ambos días y después de terminados los exámenes, se verificaron varios asaltos a florete, bajo la dirección del maestro Martínez, en los que tomaron parte los señores Castillo, Climent, Ordovás, Rexac, Morgado y Bayón.

Reciban los aprovechados discípulos y sus inteligentes profesores, nuestra sincera felicitación por el positivo resultado de sus estudios y método de enseñanza.

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra redacción a don José González, buen amigo nuestro de los Huertos.

El robo del Banco

Ha llegado a Oporto la orden de extradición de Cortés y Ruiz, presunto autor del robo a la sucursal del Banco en Segovia.

El comisario de policía ha comunicado el trámite al cónsul de España, para que disponga del detenido.

Estefanía Velasco no acompañará a su amante. El funcionario del Banco señor Belda continuará en Oporto.

De Instrucción pública

El maestro de La Lastriella se dirigió a la Junta provincial, manifestando que en la partida cuarta del presupuesto escolar para 1906 que importa 10 pesetas y que aparece una nota del Inspector que dice dedique dicha cantidad a un cuadro de S. M. y otro sinoptino de pesas y medidas métricas, existiendo en la escuela los referidos cuadros, ruega a la Junta se digne aceptar la mencionada partida al fin que está destinada.

—La maestra de Zarzuela del Monte remite el presupuesto escolar para 1906.

Autorización

Ha sido autorizado don Mariano Adrados, vecino de esta ciudad, para celebrar bailes de pago los domingos y días festivos del corriente mes y el de Enero, en el local titulado «El Pensamiento».

Licencias

Hoy se han expedido en el Gobierno civil cinco licencias de caza a favor de don Benjamín Campaño de Cozuelos, don Manuel Escorial de Frutos de Tabanera, don Julián Martínez Román de Seguera de Fresno, don Faustino Redondo Caro de Martín Muñoz de las Posadas y don Santiago de la Cruz Gutiérrez del Moral.

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes del Registro civil, el movimiento de la población en esta capital, durante el pasado mes de Noviembre fue el siguiente:

Nacimientos 33, de ellos 6 ilegítimos; natalidad por 1.000 habitantes 2'19; defunciones 29, clasificadas del modo siguiente: Sarampión 1, tuberculosis 4, enfermedades del sistema nervioso 1, ídem del aparato circulatorio y respiratorio 15, ídem digestivo 2, ídem genito-urinario 1, vicio de conformación 2, suicidios 1, otras enfermedades 2, resultando una mortalidad de 1'93 por 1.000 habitantes.

Teatro Miñón

Mañana debutará la compañía cómico lírica que dirige el notable primer actor don Cesar Muro, y de la que forman parte la mayoría de los artistas que componían la del teatro Martín de Madrid, después de haber estado hace poco tiempo director el señor Muro, figurando entre el personal femenino las señoras Loza, Fernández y Urrutia.

El programa del debut le componen las aplaudidas obras Los granujas, La fiesta de San Antonio, y San Juan de Luz.

Conferencia telefónica.

(DE LA AGENCIA FABRA)

Madrid, 4'30 tarde.

Montero Rios enfermo.- Crisis total.-Montero Rios en Palacio.- Sesión del Congreso

Ayer tarde tuvo guardar cama el señor Montero Rios, por padecer un fuerte catarro.

Esta mañana a pesar de la indisposición se levantó y marchó a Palacio a presentar a S. M. el rey la dimisión del Gobierno.

Don Alfonso rogó nuevamente al señor Montero Rios que se encargase de formar nuevo gabinete, pero rehusó el Presidente dimisionario aceptar el encargo del Monarca.

En vista de ello S. M. aceptó la dimisión de todos los ministros.

Estas noticias se han empezado a saber en esta Corte esta tarde cuando se abrió la sesión del Congreso, en la que después de aprobar el acta de la sesión anterior y de jurar el cargo varios diputados, el Presidente de la Cámara, dió oficialmente la noticia de que el Gobierno se encontraba en crisis.

El señor Soriano empezó a gritar «viva Lourizán» «que no vuelva»: con este motivo se produjo una confusión en la Cámara.

Reunión de Ministros

En estos momentos están reunidos todos los ministros excepto el de Guerra, en casa del señor Montero Rios, en consejo.

El señor Maura

A las dos y media de esta tarde estuvo en Palacio el señor Maura.

A la salida y al ser interrogado por los periodistas manifestando que sólo había estado felicitando al Monarca por sus últimos viajes al Extranjero pero como insistiéramos en que se relacionaba su visita al rey con la actual crisis, se limitó a contestar que de nada político había hablado con don Alfonso.

El nuevo Presidente

En estos momentos se dirige á Palacio el ilustre hombre público señor Moret que ha sido llamado con urgencia por el Rey, y quien se supone que será el encargado de formar Gabinete.

Los amigos del señor Moret, manifestaban esta tarde que él sería el llamado á formar el nuevo Gobierno y que los villaverdistas estaban dispuestos á apoyarle.

Hay gran ansiedad por saber el resultado de la conferencia que el señor Moret está en estos momentos celebrando con el Rey.

El señor Canalejas

Otra de las versiones que circulan es que el eminente hombre público señor Canalejas no formará parte del nuevo Gobierno, pero que secundaría al Gabinete que presidiera el señor Moret.

Esto mismo decían esta tarde en el salón de conferencias los ministros amigos del señor Canalejas.

Desprendimiento de tierras

Noticias que comunican de León dan cuenta de que, á causa de la pertinaz lluvia, ha habido desprendimientos de tierras causando grandes daños.

La conferencia de Algeciras

El Sultán de Marruecos ha mostrado su conformidad á la conferencia que se verificará en Algeciras en el presente mes, pero que sus representantes no podrán asistir hasta el día 21, por lo que se supone que hasta esa fecha no se celebrará.

do su conformidad á la conferencia que se verificará en Algeciras en el presente mes, pero que sus representantes no podrán asistir hasta el día 21, por lo que se supone que hasta esa fecha no se celebrará.

Desórdenes en Rusia

Se reciben noticias dando cuenta de que continúan grandes desórdenes en Moscov, siendo la huelga completa.

El gobierno ruso ha decidido no suspender las garantías en Polonia.

El atentado del Rey en París.

En estos momentos recibimos telegramas de París que nos comunican que ha recaído sentencia absolutaria sobre los supuestos autores del atentado del Rey de España en París.

Los procesados han sido puestos en libertad.

ÚLTIMA HORA

Madrid, 6'30.

Los dimisionarios en Palacio

Después del Consejo que han celebrado los ministros y del que he dado cuenta en mi conferencia anterior, se dirigieron á Palacio llamados por el Rey para consultarles.

Todos los ministros ratificaron sus dimisiones.

Los señores Gullón y Puigcerver.

manifestaron á la salida, que ninguno de los ministros dimisionarios formaría parte del nuevo gabinete.

Conferencias

S. M. el rey ha llamado para consultarles sobre la resolución de la crisis Lopez Dominguez y Vega Armijo.

En estos momentos salen dichos personajes del Regio Alcazar.

Montero Rios y Moret

Después de salir el señor Montero de Palacio estuvo conferenciando extensamente con el señor Moret y parece ser que le convenció para que éste acepte el formar Gobierno si para ello fuese llamado por el Rey.

A las seis y cuarto ha entrado en Palacio el señor Moret y no ha salido, pero se asegura que saldrá encargado de formar gabinete.

Los alrededores de Palacio se encuentran concurridísimos.

Durante toda la tarde ha sido muy visitado el domicilio de señor Moret por infinidad de sus amigos políticos.

También ha estado el señor González Besada, llamado por dicho señor Moret para pedirle el apoyo de los villaverdistas en caso de formar Gobierno.

Impresiones

En un principio se creyó que la crisis solo sería presidencial y que iría á

á la Presidencia del Consejo el señor Echegaray; pero después se ha sabido que ninguno de los ministros aceptarían cartera alguna.

También se dice que en caso de que fuese llamado el señor López Domínguez, éste no aceptaría.

Los amigos del señor Montero Ríos no creen justificada la crisis planteada.

Bolsa.

Interior. . . . . 79'30
Exterior. . . . . 99'00
Amortizable. . . . . 98'70

Cambios.

París á la vista. . . . . 27'90
Londres á la vista. . . . . 32'16

POLONIO DE LUCAS

ORDINARIO

Segovia á Madrid y vicerversa
Siete de Julio, 3.—Sastrería.

MADRID

Reoyo, 4, principal,

SEGOVIA.

Imp. de EL DEFENSOR San Agustín, 3

Lotería Nacional

Sorteo verificado el día 30 de Noviembre de 1905

Premios mayores

Table with columns: Núm., Premio, Poblaciones. Lists various lottery numbers and their corresponding prizes and locations.

Premiados con 300 ptas

Table with columns: Decena, Centena, Mil. Lists lottery numbers and their corresponding prizes.

Main lottery results table with columns: 088-100, 150-179, 198-234, 266-289, 311-318, 802-840, 846-847, 874-903, 912-916. Includes sub-sections for 'Treinta y un mil', 'Veintidos mil', 'Doce mil', 'Trece mil', 'Catorce mil', 'Quince mil', 'Dieciseis mil', 'Diecisiete mil', 'Dieciocho mil', 'Diecinueve mil', 'Veinte mil', 'Veintiocho mil', 'Veintinueve mil', 'Treinta mil', 'Treinta y dos mil', 'Treinta y tres mil', 'Treinta y cuatro mil', 'Treinta y cinco mil', 'Treinta y seis mil', 'Treinta y siete mil', 'Treinta y ocho mil', 'Treinta y nueve mil'.

# Informacion mercantil.

## Segovia.

El precio del grano en paneras es el siguiente:  
**Trigo a 47 reales fanega.**  
 Cebada de 27 a 28  
 Centeno de 30 a 31  
 Algarrobas de 32 a 33  
 Tiempo lluvia.

## Valladolid.

**Almacenes del Canal.**—La entrada ha sido de 500 fanegas de trigo a 47'50 y 47'75 reales una  
**Almacenes del Arco de Ladrillo.**—Han entrado 150 fanegas de trigo a 47'50 reales una.  
 Centeno 100 id a 33 id. id.  
 Cebada 100 id.

CORRESPONSAL.

## Salamanca.

En el mercado de esta plaza cotizase al detail el trigo a 48 reales las 94 libras.  
 En Tejares entraron 200 fanegas y en Chamberí 250

En ambos mercados se cotizó de 47'75 y 48 reales una.

EL CORRESPONSAL

## Ponferrada.

La entrada de trigo en el mercado de hoy ha sido 200 fanegas cedidas a 47 reales

Centeno a 30  
 Cebada a 30  
 Yeros a 36  
 Avena a 20  
 Los campos buenos.

CORRESPONSAL

## Medina del Campo.

La entrada en este mercado ha sido de 100 fanegas de trigo se cedieron a 47,50 y reales las 94 libras

Centeno 33  
 Cebada a 30.  
 Algarrobas a 36  
 Tendencia firme.

CORRESPONSAL

## Cuellar.

Los precios que han regido son los siguientes:

Trigo a 44 reales fanega  
 Centeno a 31

Cebada a 29.  
 Patatas a 7 reales arroba.  
 Avena a 21.  
 Yeros a 38.

CORRESPONSAL

## Santa Maria de Nieva.

Los precios que rigen para las ventas en este mercado son los siguientes:

Trigo a 47 reales fanega.  
 Centeno a 38.  
 Cebada a 35.  
 Algarrobas a 40.  
 Avena a 18  
 Garbanzos superiores a 200 reales fanega  
 Regulares a 100.  
 Medianos a 80.  
 Precios sostenidos.

EL CORRESPONSAL

## Turégano.

Tiempo bueno  
 Trigo a 44 reales fanega.  
 Centeno a 33  
 Cebada a 30  
 Algarrobas a 39.

EL CORRESPONSAL

Vino a 10 reales cántara.

## Tordesillas (Valladolid).

Han regido los siguientes precios:  
 Trigo a 47 real fanega.

Centeno a 23.  
 Cebada a 28.  
 Algarrobas 25.  
 Avena 20.  
 Garbanzos 140.  
 Id. regulares 120  
 Id. mediano 110.  
 Harina de primera 18 reales arroba; panadera 16.  
 Salvado de primera 11 reales arroba; de segunda 10, de tercera 9.

CORRESPONSAL

## Tudela de Duero.

He aquí la cotización:  
 Trigo a 47 reales fanega  
 Centeno a 34.  
 Cebada a 29.

Harina de primera a 18 reales arroba; id. de segunda a 17'50.  
 Salvado de primera a 12 reales fanega; de segunda a 11 de tercera a 9.

CORRESPONSAL

## SECCION DE ANUNCIOS

**SASTRERIA MADRILEÑA**  
 de  
**CRISANTO BERROCAL**  
**JUAN BRAVO 29.- SEGOVIA.**  
 Se hacen grandes rebajas en los precios de los muchos géneros que acaban de recibirse para la próxima temporada.  
 Buen corte y economía.  
 Trajes desde 20 pesetas.  
**Juan Bravo, 29.- Segovia**

**GASTRALGINE**  
**ELIXIR**  
**ESTOMAGAL**  
**Lopez Caro**  
 10 reales frasco  
 NOTA: Si la necesidad algún día me obligó a dar la fórmula de este maravilloso invento, conserte a todos, que no iba a ser tan poco precavido que se la diese íntegra, así es que el único preparado que cura radicalmente las enfermedades del Estómago, Intestinos e Hígados es el Elixir Estomagal Caro, GASTRALGINE.  
 Venta: Farma c/ada Don Julio de la Torre.

**ADRIÁN RAMIREZ**  
 Plaza Mayor, 43 y Sucursal, Juan Bravo 3  
 En este establecimiento encontrará el público un gran surtido de camas, muelles, herramientas para todos los oficios y la legítima cal hidráulica de Zumaya.  
**NO CONFUNDIRSE.**  
**ADRIAN RAMIREZ**

**Imprenta de El Defensor**  
**DIARIO LIBERAL INDEPENDIENTE.**  
 PROTECTOR DE LOS INTERESES MATERIALES Y MORALES DE LA PROVINCIA.  
 En esta Imprenta establecida en la calle de San Agustín, número 3, se hacen toda clase de trabajos con prontitud y economía.  
 Se reciben esquelas de defunción hasta las seis de la tarde.  
 Anuncios y comunicados a precios convencionales.  
 No se devuelven los originales.  
 La correspondencia al Director don Eulogio Martín Higuera.  
 Este periódico tiene establecida una sección de libre controversia, en la que bajo la responsabilidad de sus autores publica artículos de polémica, siempre que estén firmados por aquellos.